

Fernwärme-Ausbau in der Jahnstraße

Nach einer Zwangspause durch das frostige Winterwetter gehen am kommenden Dienstag, 20. Januar, die Arbeiten zum Ausbau der Fernwärme in Herne-Süd weiter. Die Jahnstraße ist darum zwischen der Flottmannstraße und der Altenhöfener Straße gesperrt. Die Baumaßnahme dauert etwa 12 Wochen. Die Stadtwerke bitten um Verständnis und bitten alle Anwohnenden, das ausgeschilderte Halteverbot zu beachten.

Bei Rückfragen:

Angelika Kurzawa
Pressesprecherin

Tel.: 02323.592-247
Mail: angelika.kurzawa@stadtwerke-herne.de